

**Zeitschrift:** Schweizer Soldat : die führende Militärzeitschrift der Schweiz  
**Herausgeber:** Verlagsgenossenschaft Schweizer Soldat  
**Band:** 89 (2014)  
**Heft:** 7-8

**Artikel:** AIR14 in Payerne : die Super-Flugschau  
**Autor:** Neuweiler, Hans-Peter  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-717232>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 14.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# AIR14 in Payerne – Die Super-Flugschau

Die Luftwaffe der Schweiz feiert dieses Jahr ihr 100-jähriges Jubiläum. Unter diesem Motto organisiert sie an zwei Wochenenden (30./31. August und 6./7. September 2014) eine einzigartige Flugschau mit starker internationaler Beteiligung.

AUS DÜBENDORF BERICHTET UNSER KORRESPONDENT MAJOR HANS-PETER NEUWEILER

Oberst i Gst Ian Logan, der Direktor der AIR14, begrüsst die Medien im Gebäude des Überwachungsgeschwaders in Dübendorf und stellt den Kommandanten des PC-7-Teams, Oberst Werner Hoffmann, und dessen Team vor, dann Oberstlt Daniel Hösli, Kdt der Patrouille Suisse und weitere Mitarbeiter.

## PC-7-Team

Oberst Hoffmann stellt sein Team vor, alle Mitglieder verbleiben während drei bis sieben Jahren im Team, und die Auswahl der neuen Mitglieder erfolgt intern. Die PC-

7-Flugzeuge werden bis zur AIR14 alle noch mit einer Anlage für Rauchentwicklung ausgestattet – gesponsert durch die Pilatus-Werke zur Flugschau.

## Oberst i Gst Ian Logan

Dann orientiert der Direktor der Flugshow – er übt dieses Amt seit 3 Jahren im (freiwilligen) Nebenamt aus – über die Flugshow und stellt einige Facts vor. So hat die AIR14 schon vor der Durchführung internationale Auszeichnungen erhalten – und die Anzahl Flugzeuge, Shows etc. stellen alles Bisherige in den Schatten.

Dann stellte der Kdt der Patrouille Suisse, Oberstlt Dani Hösli, sein Team vor. Er setzt sich neben seiner eigentlichen Aufgabe vehement für den Erhalt «seiner» Patrouille mit Jets ein.; fürwahr ein berechtigtes Anliegen!

## Neue Figur

Zum Abschluss kamen wir noch in den Genuss einer Vorführung des PC-7 Teams.

Ein Mitglied des Teams orientierte vom Boden aus über die kommenden Flugeinlagen. Unten eine Prachtsaufnahme unseres Fotografen Knuchel vom PC-7-Team. 



Bild: Knuchel

Die Vorführungen des schweizerischen PC-7-Teams werden zu den Höhepunkten der AIR14 in Payerne gehören.